

Ministros buscarán acuerdo transnacional en defensa de la Amazonía



Foto: Prensa Latina.

Bogotá, 7 jul (RHC) La ministra de Ambiente de Colombia, Susana Muhamad, anunció este viernes que en el Encuentro Camino a la Cumbre Amazónica los participantes darán el primer paso para consolidar un acuerdo transnacional en defensa de la Amazonía.

En la cita que tiene lugar en Leticia, capital del departamento colombiano de Amazonas, Muhamad detalló que el objetivo es que la Amazonía no llegue a un “punto de no retorno”.

Esperamos que salga un plan estratégico para lograr que la Amazonía no llegue a ese punto y al mismo tiempo dignificar a la población propiciando una economía que regenere la selva.

Además, que tenga un planteamiento de financiación para llamar al mundo a concurrir en este tercer pilar climático, y poder alinear posiciones políticas para tener una fuerza negociadora frente a esos instrumentos financieros y el canje de deuda por naturaleza, añadió.

El acuerdo también será un reflejo de la corresponsabilidad de los países que forman parte del bioma amazónico, frente a la crisis climática.

Esta reunión técnico-científica busca acciones conjuntas enfocadas en revertir el deterioro acelerado de la Amazonía y trabajar por su restauración en los próximos siete años.

La cita reúne a los ministros de Ambiente del país anfitrión, Brasil, Bolivia, Ecuador, Guyana, Perú, Surinam y Venezuela.

Los presidentes Gustavo Petro, de Colombia, y Luiz Inácio Lula da Silva, de Brasil, estarán presentes en el encuentro que, además busca generar insumos, crear acciones estratégicas de conservación, establecer trabajos y lenguajes conjuntos que se llevarán a la Cumbre Amazónica de agosto en Bélem de Pará (Brasil). (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327779-ministros-buscaran-acuerdo-transnacional-en-defensa-de-la-amazonia>



Radio Habana Cuba